

Acto central por el natalicio de José Martí. Foto: Agustín Borrego Torres. Memorial José Martí. Presente Esteban Lazo, presidente del poder Popular, Rogelio Polanco, miembro del Comité Central, Héctor Hernández, director de la oficina cubana Martiana y Eduardo Torres, sub director de la oficina cubana Martiana. 28 de enero de 2022. Foto: Agustín Borrego Torres.

[Roberto Pérez Betancourt](#)

Rogelio Polanco Fuentes, miembro del Secretariado del Comité Central del [Partido Comunista de Cuba](#), exaltó el pensamiento de [José Martí](#), Héroe Nacional de Cuba, como patrimonio de los cubanos, al resumir el acto central nacional por el aniversario 169 del natalicio del Apóstol de la Independencia, este viernes 28 de enero.

Polanco Fuentes resaltó la importancia de asumir el pensamiento martiano frente a las batallas actuales y futuras, ante la guerra no convencional de Estados Unidos contra Cuba y los intentos imperialistas y de la contrarrevolución de fracturar la voluntad nacional.

Rogelio Polanco, miembro del Comité Central. Foto: Agustín Borrego Torres.

En el [Memorial José Martí](#) y con la presencia del presidente de la [Asamblea Nacional del Poder Popular](#), Esteban Lazo Hernández, Polanco Fuentes manifestó que hoy comienza a transcurrir el año 170 del natalicio del más universal de los cubanos, reseña Alina M. Lotti en el sitio web del periódico Trabajadores.

Exhorto Polanco Fuentes a desplegar este año con plenitud una manera creativa, cotidiana y original de hacer política; de fortalecer el poder popular, la institucionalidad revolucionaria, la democracia socialista, la participación activa y consciente del pueblo en todos los procesos y el control popular.

También comentó que la V Conferencia Internacional Por el equilibrio del mundo, colofón de esta gran jornada, permitirá que confluyan en diálogo fecundo y abrazo fraterno quienes desde cualquier confín del planeta sientan profundamente la patria humana.

En el acto, el doctor Eduardo Torres Cuevas, director de la Oficina del Programa Martiano, afirmó que cada idea martiana es un baluarte inexpugnable para la defensa de la Patria cubana; una incitación al pensamiento propio; una inagotable fuente para crecer y nutriente del espíritu rebelde y revolucionario de nuestro pueblo.

El también presidente de la [Sociedad Cultural José Martí](#) citó algunos eventos que se desarrollarán en el ámbito de la jornada anual de homenaje a José Martí. También presentó la obra Páginas escogidas de José Martí, selección de escritos martianos realizada por el inolvidable intelectual cubano [Roberto Fernández Retamar](#).

Explicó que la referida V Conferencia convoca a todas las personas de buena voluntad del mundo para sostener un diálogo de civilizaciones, por la paz, la unión, la armonía, el entendimiento y las búsquedas de un mundo mejor.

En la actividad, el profesor Héctor Hernández Pardo, subdirector general de la Oficina del Programa Martiano, convocó a la celebración de la Jornada de homenaje desde este 28 de enero y hasta igual fecha del año venidero.

El también vicepresidente de la Sociedad Cultural José Martí reconoció la gran disposición para apoyar la V Conferencia Internacional Por el equilibrio del mundo, colofón de las actividades que cada vez más “se aprecia, como lo que es, un foro de pensamiento de la nación cubana y espacio cuya importancia crece para Cuba tras la pandemia de la Covid 19”.

Este acto y todo su contenido –subrayó– anuncian un nuevo punto de arranque en el trabajo de promoción y estudio del pensamiento martiano porque se pretende un salto cualitativo en el empeño que siempre ha tenido el Partido.

Asistieron al homenaje al Apóstol, Aylín Álvarez García, integrante del Comité Central y del Consejo de Estado y Primera secretaria del

Exaltan el pensamiento de José Martí como patrimonio de Cuba

Última actualización: Viernes, 28 Enero 2022 19:16

Visto: 626

Comité Nacional de la Unión de Jóvenes Comunistas, así como dirigentes del Partido, el Estado, las organizaciones martianas y el recién creado Centro Fidel Castro Ruz, entre otros.

Con información de [Trabajadores](#)